
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT  
Landtag  07.11.2023 
21. Wahlperiode 
 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wie viele offene Fälle liegen derzeit bei der Bremer Staatsanwaltschaft? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele unerledigte Strafverfahren gab es im Land Bremen zum Stichtag 01.10.2023 
und wie hat sich die Zahl prozentual zum Vorjahr entwickelt? 
 

Welche Gründe sieht der Senat für die gestiegenen Fallzahlen bei den un-
erledigten Fällen und welche Gegenmaßnahmen hat er bereits eingeleitet? 

 
Wie wirkt sich die ansteigende Anzahl der offenen Strafverfahren in Bre-
men auf die Verfahrensdauer der einzelnen Verfahren aus? 

 
 

Dr. Wiebke Winter, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


